



## 新年あけましておめでとうございます！！

2024年が明けました。今年は干支でいうと「辰年」です。「竜」とか「龍」の字でも表せます。他の干支とは違って「辰」は、伝説上の動物で蛇のような身体で角と四つ足があり、空を飛びながら雨や稲妻を呼び起こす力をもつとされています。少し形は違いますが、西洋ではドラゴンと呼ばれています。5年生と6年生の一部の人たちがちょうど辰年生まれにあたると思います。

辰年は昔から大きな出来事が起こるとされています。そしていろいろな動きが勢いよく起こっていく年、活気あふれる年、上昇の勢いを増していく年と言われます。努力してきたことが大きな成果となって現れるような年になるとも言われます。勉強でいい点が取れたり、受験で合格したり、試合で勝ったりすることがあるようなそんな縁起のいい年になると思います。辰が天高く昇っていくように、みんなの心も身体も大きくレベルアップしていくよう願っています。



あいさつ運動

始業式では、子どもたちに年度当初にお話をしたことを、もう一度確認しました。

3つの「あ」	「あいさつ」・・・さわやかなあいさつで1日をスタートしよう！
	「あかるくげんき」・・・励まし合って明るく元気にすごそう！
	「ありがとう」・・・感謝の気持ちを大切にしよう！

3学期は51日間です。一番短い学期です。上荘小学校も閉校まで残すところ3か月を切りました。

大切なしめくくりの時を迎えます。みんなが友だちやクラスメイトに、先生や保護者の方々に、そして地域の皆様に「ありがとう」の感謝の気持ちをもって学び舎を巣立てるように、3学期も力を合わせてがんばりましょう！



1年生が元気にドッジボール



休み時間のひと時

## 新たな年を迎えて

新たな年をお祝いしたいところでしたが、年始から地震や航空機事故など心痛める出来事もありました。亡くなられた方々のご冥福をお祈りし、被災された皆様へお見舞いを申し上げます。大震災を経験した私たちもとても他人事とは思えません。災害に対する備えを改めて意識していかなければと思いました。みんなで力を合わせて新しい年を築いていきたいと思えます。そして北陸の一日も早い復興をお祈りいたします。

保健室前に「おみくじ」がありました。よい年でありますようにと願いを込めて引くと「吉」でした。みなさんも引いてみてくださいね。

「今日は楽しい1日になる予感！  
時間を決めてゆっくりする時間を作ろう」  
ラッキーアイテム 最近ハマっていること

